

CAMERA REPORT

カメラレポート

ゴールデンウィークを過ぎれば、暦の上では夏到来。太陽がまぶしく、新緑もすがすがしいこの季節。高浜市の自慢・魅力をいかしたさまざまな活動・行事が行われました。カメラを片手に市民の皆さんのお躍や笑顔を追いかけました！

5/9・10

人形小路 花まつり

今年は「人形小路」が誕生して10年目の節目。吉浜小金管バンド部の演奏に乗せて、白象の張りぼてを引きながら練り歩くパレードでは、道路が大勢の人で埋め尽くされるほど！ちびっこからは「大きくなったら、自分もパレードに参加したい！」といった声も。吉浜細工人形の新作を鑑賞しながら、見る・歩く・買う・食べる・体験する・・・、思い思いの方法でイベントを満喫していました。



5/17

高取みどり会 ジャンボ落花生の植えつけ

高浜の特産野菜にしようと普及を進めているジャンボ落花生。普通の落花生の約2倍の大きさで、やわらかく甘みがあり、ゆで豆にするのが最適とのこと。

「大きくなあれ」「おいしい豆に育ちますように」と願いをこめながら、500株の苗を植え付ける作業が行われました。10月の収穫が待ち遠しいですね。



5/10

さわたり夢広場 開園10周年イベント

日ごろから広場の清掃・環境美化活動などを行っているさわたりスミレ会の主催により、公園で1日を満喫してもらおうと、ふれあい移動動物園、乗馬体験、屋台などの催しを企画。多くの人にぎわいました。子どもたちにとっては、直接、動物とふれあうことで、命の大切さを実感することができました。



5/17

渡し場かもめ会 高浜の干潟の生き物をしらべよう！

石をひっくり返したり、海藻をめくると「あっ、アサリを見つけたよ」「こっちにはカニがいるよ」といった声が飛び交い、子どもも大人も大はしゃぎ！かもめ会のメンバーや国土交通省職員からは「高浜の海には、貴重な生き物がたくさん住んでいます。今後も生き物たちが住みやすいように、きれいな海を大切にし、守り育んでいきましょう。」といった話が聞かれました。

